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106
ANOS

O projeto de pintar 
toda a cidade nos pró-
ximos quatros anos, 
para torná-la na mais 
linda do Brasil, começa 
neste sábado, dia 16, 
com o 1º mutirão de 
pintura promovido pela 
Prefeitura de Jaborandi, 
que tem início às 8h 
na Rua Inácio M. D. 
Junqueira (cemitério). 
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JABORANDI 
Sábado tem 1º mutirão de pintura 

João Henrique Paro 
Júnior, o “Janjão”, mor-
reu no final de semana 
em Canarana-MT, onde 
residia há mais de 20 
anos. Ele foi vice-pre-
feito de Colina na ad-
ministração de Oscar 
Barcellos Netto e com 
a cassação do prefeito 
em 2000 assumiu a 
prefeitura por 9 meses. 
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“Janjão” morre no Mato Grosso 

O prefeito eleito de 
Barretos, Odair Silva, 
entrevistado do “Conexão 
Tudo de Bom” do último 
dia 4, está trabalhando 
mesmo antes de assumir 
o cargo e anunciou que 
já tem a solução para a 
falta d´água em Barretos. 

O projeto, que já foi pro-
tocolado, tem como ponto 
crucial a canalização das 
águas do Rio Pardo, via 
Rodovia Assis Chateaubriand. 
“É inadmissível sofrer com a 
escassez de água com um 

Canalizar água do Rio Pardo 
é solução para Barretos

rio tão perto, a 15km de Bar-
retos. Estamos concentrando 
todos os esforços nisso e já 

solicitamos autorização ao 
DER-SP”.         
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Odair Silva, prefeito eleito de Barretos. 

Comércio fechado no feriado de amanhã
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Campanha “Papai Noel dos Correios”
 já começou

Família mantém vivo legado do 
fundador da Fred’s

Depois de mais de 
trezentos e quarenta 
dias desde a derrota para 
o Fortaleza na última 
rodada do Brasileirão 
do ano passado, que 
decretou a queda para a 
Série B, o Santos venceu 
o Coritiba e botou fim ao 
período mais triste da 
história do clube.

A vitória por 2 a 0 na 
noite de segunda-feira, 
dia 11, garantiu matema-
ticamente o acesso ao 

O Santos está de volta

Jogadores do Santos comemoram na frente da torcida, 
no Couto Pereira, a volta para a elite do futebol nacional.

Peixe, que agora quer 
encerrar sua passagem 

pela segundona com o 
título.              Pág. 10
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aos negócios comerciais. Receberá boas notícias. Você deverá 
receber ajuda proveniente de seu par amoroso.

Horóscopo da semana de 14 a 20/11

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06  Boas relações com 
parentes, vizinhos e amigos, poderão ser esperadas 
para hoje. Pode solicitar favores, e colocar em prática 

novas ideias. Êxito profissional e financeiro. Grandes chances em 
loterias. Aproveite para renovar, com ideias novas, a sua mente.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Evite prejudicar sua 
saúde não cometendo excessos alimentares 
ou alcoólicos. Não confie demais, também, 

em subordinados e estranhos. Todavia o sucesso pessoal e a 
evolução da personalidade serão evidentes.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 Grandes possibilidades 
de sucesso estão ao seu redor. Procure ser mais cortês 
a fim de ganhar dinheiro e conquistar simpatias. 
Possibilidades de ganho na loteria ou ter sua situação 

mudada para melhor a qualquer momento. Fase excelente.

LIBRA - de 23/09 a 22/10  Dia em que haverá 
muita paz no âmbito familiar. Muita felicidade 
íntima e proteção na vida social. Faça higiene 

mental divertindo-se, passeando e conhecendo novas coisas 
à noite. Muito bom para ao amor.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Melhores e mais 
propícias influências se apresentarão hoje para você. 
Saiba tirar proveito das mesmas que seu êxito será 
maior do que ainda espera. Aproveite, pois o fluxo astral 

o incentiva. Você fortalecerá a sua capacidade mental hoje, e também vai 
estar cheio de atrativos em relação aos amigos e conhecidos.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 Procure manter 
seu estado de ânimo mais calmo e otimista, 
neste e nos próximos dias para que não venha a 
sofrer prejuízos e embaraços. Êxito nos estudos, 

pesquisas e exaltação psicológica. Você poderá resolver muitos 
de seus problemas, através de ideias novas.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Você vai se sentir 
mais fortalecido com a atual posição dos astros. 
Notícias, aparentemente exageradas ou formuladas 
com o intuito de pressioná-lo, deverão ser pura e 

simplesmente desacreditadas. Esteja alerta para o que vier. Relaxe.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04  Criaturas ou ocor-
rências dispersivas poderão desviar sua atenção 
dos compromissos e problemas mais importantes 
do dia. Não permita que isto aconteça. Fluxo 

excelente para o trabalho e o amor. Não faça segredo daquilo 
tudo que você pensa e sente

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12  Feliz 
contatos com pessoas de posse financeira 
elevada e elevação de sua condição material, é o 
que denota o fluxo astral de hoje. Boa disposição 

para o trabalho e melhora total de saúde. O dia é ideal para se 
dedicar aos trabalhos artísticos ou manuais.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 
Desenvolva a sua criatividade. Nem sempre 
há uma influência astral tão benéfica como esta 
deste dia para você. Terá paz no setor amoroso, 

a ajuda dos amigos, parentes e religiosos para elevar seu estado 
de espírito e será bem sucedido nos divertimentos.

PEIXES - de 20/02 a 20/03  Quanto mais 
procurar trabalhar com otimismo melhor será suas 
chances hoje. Excelente às novas associações e 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Disposição 
tranquila e excelente estado mental para 
entabular novas coisas visando sua melhora 
geral. A elevação da personalidade será o ponto 

máximo de seu sucesso. Respire fundo e enriqueça a sua mente 
com pensamentos positivos, assim, você estará contribuindo 
para a sua felicidade e também para a felicidade dos outros.

VENDE-SE 
Três terrenos 12,5 

x 29m (cada) na Rua 
Schimidt Ivamoto – Jar-
dim São João (ao lado 
do Rato Serralheria). 
Tratar (17) 99146-2691. 

VENDO 
Dois terrenos na Rua 

F – Jardim Califórnia. 
Tratar fone 99709-9585, 
c/ Adilson (Gledan).

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

O Tome Leve está 
contratando: vagas para 
subgerente de loja em 
Colina, ensino médio 
completo e disponibili-
dade de horário. Acesse: 
https://www.jobcoach.
com.br/empresas/ac.as-
px?ProcessId=31213

MARCENARIA 
BACCHINI 

E x e c u ç ã o  d e 
projetos, cozinhas 
planejadas, armários 
embutidos e móveis 
planejados em ge-
ral. Venha fazer seu 
orçamento. Contato: 
(17) 3341-4744 ou 
98179-6038 (     ), c/ 
José Valentim. 

DELÍCIAS 
CASEIRAS

O lugar mais gostoso da 
cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos 
p/ aniversários, pão de 
mel, pães, roscas e 
salgados para festas 
pelo fone 3341-3230 
ou à Av. Luiz Lemos 
de Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas 
de árvores, plantio de 
grama, comércio de va-
sos e plantas em geral. 
Contato (17) 3341-1604 
/ 99135-3501 / 98189-
4149, c/ Gabriel Paro. 
LAVAGEM A SECO

Limpeza especia-
lizada de estofados 
residenciais/auto-
motivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça 
seu orçamento na 
Tapeçaria do Mar-
quinho – 3341-3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 
Daniela – unhas encra-

vadas, calosidades, olho 
de peixe, etc. Contato 
Av. Rui Barbosa nº 572 
- Centro - 99156-1535 
e 98201-5722. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e 
troco cordas de cadei-
ras de alpendre. Tratar 
pelo fone 99271-2262, 
c/ Noel. 
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Esse foi o assunto principal 
da entrevista que o prefeito 
eleito de Barretos, Odair de 
Moura Silva, abordou no 
Programa “Conexão Tudo 
de Bom” do último dia 4. O 
empresário e radialista está 
trabalhando mesmo antes 
de assumir a prefeitura, 
inclusive já esteve reunido 
com o governador Tarcísio 
de Freitas e o deputado 
federal Baleia Rossi para 
agilizar assuntos que não 
podem esperar. 

Barretos é a sede da 
13ª Região Administrativa 
do Estado, que abrange 17 
municípios, dentre os quais 
Colina e Jaborandi. “Vamos 
fazer uma gestão diferente 
de tudo que as pessoas já 
viram em Barretos. Temos 
projetos extremamente 
importantes e a falta d’água 
foi uma problemática grave, 
vivenciada em quase toda 
a cidade. Estamos traba-
lhando com muito afinco 
e já temos a solução com 
a promessa do recurso”, 
destacou Odair que res-
saltou: “Antecipamos com 
o Saae para que o projeto 
ficasse pronto de maneira 
muito ágil e já protocolamos, 
junto ao deputado federal 
Baleia Rossi, para receber 
este recurso do Ministério 
da Infraestrutura para re-
solver esse problema da 
água. Estivemos também 
no DER-SP solicitando a 
autorização para trazer água 

Água do Rio Pardo será canalizada para solucionar 
problema da falta d’água em Barretos

Prefeito eleito afirma que sua gestão será diferente de tudo que Barretos e a região já viram 
do Rio Pardo, através da 
Rodovia Assis Chateaubriand, 
o caminho mais fácil para 
instalação das tubulações 
às margens da estrada”.

O prefeito eleito ainda 
frisou: “É inadmissível sofrer 
com a falta d’água em Bar-
retos com um rio a 15km. 
Estamos dedicando todo 
o nosso esforço nisso. O 
barramento do Pitangueiras 
também está avançado 
com o projeto pronto e o 
recurso deve chegar no 
início do ano”. 
DISTRITO INDUSTRIAL 

O Distrito Industrial 
barretense será o foco 
número 1 de Odair após 
a solução do problema 
da água. “Temos solicita-
do emendas para vários 
deputados para conseguir 
recursos para terminar a 
infraestrutura do Distrito 
Industrial que existe há 40 
anos com ruas sem asfalto, 
ruas sem abrir até hoje e 
outras abertas sem água 
e esgoto. Se quero que 
Barretos prospere e as 
pessoas ganhem dinheiro 
preciso oferecer infraestru-
tura para as empresas de 
fora se instalarem e para 
dar oportunidade para as 
de dentro crescerem”. 

PROJETO 
EMBRIONÁRIO 

Odair abordou um 
projeto embrionário que 
é a criação do Distrito 
Industrial da Saúde. “O 

Brasil olha para Barretos 
como uma referência em 
saúde, mas precisamos 
utilizar isso em benefício 
da cidade. Vamos trabalhar 
firme para buscar empresas 
de material cirúrgico para 
trazê-las para cá. O Hospital 
de Amor será um grande 
parceiro, é um dos maiores 
compradores de insumos 
na área da saúde. Utilizan-
do isso como referência 
conseguimos trazer essas 
empresas para Barretos”. 

Foi um grande avanço 
Barretos se tornar Estância 
Turística e o próximo passo 
é ser Distrito Turístico. “Esse 
é um outro avanço que 
vamos dar porque estamos 
começando a caminhar no 
turismo de águas termais 
e na questão da saúde 
temos evoluído muito 
também. O governador 
Tarcísio acredita muito no 

turismo do interior, é um 
apostador nesta questão. 
O secretário estadual da 
pasta, Roberto de Lucena, 
é extremamente entusias-
mado com o turismo em 
Barretos. Vamos avançar 
muito nos próximos anos 
neste sentido porque há 
um desejo muito grande 
do Governo de São Paulo 
em investir neste sentido”. 

PULO DO RÁDIO 
PARA A POLÍTICA 
Odair obteve quase 16 

mil votos na primeira eleição 
que disputou há dois anos 
para deputado estadual e 
frisou que a região está 
carente há vários anos 
de um representante na 
Assembleia Legislativa. 
“Esta eleição me conduziu 
a essa. Trago uma nova 
mentalidade, uma nova 
proposta e muitas vezes 
isso dificulta para nós 

que somos novatos na 
política. Sou administrador 
de empresas formado e 
creio que essa mudança 
do rádio para a política 
foi um desígnio de Deus. 
A família foi fundamental 
nessa decisão e também 
os amigos mais próximos, 
entendo essa minha ca-
pacidade de gestão, de 
articulação política e o 
respeito que tenho nesse 
meio, me motivaram bas-
tante”, comentou o prefeito 
eleito que acrescentou: 
“Quando o governador 
Tarcísio me convidou para 
ser candidato em Barretos 
pelo seu partido, o Republi-
canos, me fortaleceu muito. 
A sociedade entendeu a 
grande oportunidade de 
mudança, mas não tenho 
dúvida que é um desígnio 
de Deus”. 

O grupo de partidos 
apoiadores de Odair fez 12 
vereadores e dentre esses 
5 são novatos. “Tive reunião 
com vários vereadores 
eleitos. Se o desejo dos 
vereadores é construir, fazer 
a cidade progredir e mudar 
a vida das pessoas podem 
contar comigo. Temos 17 
vereadores, alguns novos 
e outros experimentados, 
que estão loucos de vontade 
pelo desenvolvimento de 
Barretos. Não tenho dúvi-
da que teremos uma boa 
convivência com todos’. 

Sobre a escolha do 
secretariado, o prefeito 
eleito disse que há pastas 
com até cinco nomes e não 
sabe o que fazer porque só 
precisa de um. “Estamos 
indo para a linha de corte 
com bastante critério para 
termos bons secretários 
para cuidar de Barretos. 
Montamos um comitê de 
avaliação para tentar extrair 
aquele que será o melhor 
para a gestão e a cidade. 
Estamos buscando pessoas 
técnicas, compromissadas, 
que tenham uma vida limpa. 
Neste projeto de expansão 
não dá para zelar por cada 
uma das secretarias, preciso 
ter gente competente em 
cada uma para ter liberdade 
de buscar recursos e pro-
jetos que façam a cidade 
e região avançar”. 

BARRETOS ESTÁ 
PARADO NO TEMPO 

Odair disse que existe 
um relatório do próprio go-

verno estadual que Barretos 
parou no tempo há 30 anos. 
“Quando olhamos para os 
números de investimentos, 
renda per capita, evolução 
na geração de emprego 
e renda percebemos que 
estes dados são um apon-
tamento negativo. A FEB já 
chegou a ter 7 mil alunos e 
hoje estamos próximos de 
3 mil, estamos regredindo. 
Muitas cidades ganharam 
universidades, evoluíram e 
cresceram. Há um desejo 
do governo de São Paulo 
em fazer investimentos 
para que Barretos pegue 
velocidade novamente. 
Há cidades na região, do 
tamanho de Barretos, que 
estão avançando. Barretos 
precisa entrar numa nova 
escala”. 

Para ele não preocupa 
se Barretos é uma cidade 
endividada porque alguém 
precisa assumir essa res-
ponsabilidade. “Não tenho 
relatórios finalizados para 
saber a situação atual da 
prefeitura, mas já visitei 
vários setores municipais. 
Devendo ou não vamos 
tratar o fornecedor com 
respeito e honrar os 
compromissos da melhor 
forma possível”.

A melhora do serviço 
de transporte público é 
uma das preocupações 
da próxima gestão, que 
tem algumas opções para 
serem implementadas no 
começo de janeiro. 

Perguntado sobre a 
educação de crianças 
especiais e o preparo de 
professores e assistentes, 
Odair disse que há uma 
dificuldade de profissionais 
no mercado de maneira 
geral, não só em Barretos. 
“Nos últimos anos houve 
um crescimento grande 
de crianças especiais que 
precisa de mudanças no 
setor público. As pessoas 
capacitadas e contratadas 
não são suficientes para 
a demanda. A  AMA em 
Barretos, que cuida de 
menores autistas, tem 
uma fila de espera de 
100 crianças. É preciso a 
preparação e contratação, 
através de concurso, de 
pessoas capacitadas para 
este tipo de atendimento”, 
concluiu o prefeito eleito 
que inicia o mandato do 
dia 1º de janeiro. 

Odair ladeado por Dani Ribeiro e radialista Paulo, que 
tem uma história de amizade com o prefeito eleito.
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Com a modernização das relações 
do trabalho, houve a necessidade de 
criação de novas modalidades contratuais, 
eis que no Brasil temos diferentes tipos 
de contrato de trabalho, que podem ser 
classificados principalmente em:

Contrato de Trabalho por Tempo 
Indeterminado: É o tipo mais comum, 
onde não há uma data de término defi-
nida. Este contrato pode ser rescindido 
por ambas as partes, respeitando os 
direitos e obrigações previstos no artigo 
452 da CLT;

Contrato de Trabalho por Tempo 
Determinado: Este contrato é firmado 
para um período específico e deve ter 
uma justificativa válida, como serviço 
específico, contrato de experiência ou 
atividades temporárias. A rescisão ante-
cipada pode gerar penalidades: metade 
do salário que o empregado receberia 
até o final do contrato; saldo de salário 
referente aos dias trabalhados no mês 
da rescisão; férias proporcionais, acres-
cidas de 1/3; 13º salário proporcional, 
correspondente ao período trabalhado 
e a multa de 40% do FGTS;

Contrato de Trabalho Temporário: 
É utilizado para atender à necessida-
de de substituição de funcionários ou 
acréscimo a serviços extraordinários, 
tendo como duração máxima de 180 
dias (Lei 6.019/1974);

Contrato de Experiência: É uma 
modalidade contratual por tempo de-
terminado, geralmente de 30 à 90 dias, 
utilizado para avaliar o desempenho 
do empregado antes da contratação 
definitiva, podendo ser convertido após 
o período experimental em contrato por 
prazo indeterminado;

Contrato de Trabalho Intermitente: 
Essa modalidade contratual, foi introdu-
zida recentemente na reforma trabalhista 
ocorrida em 2017, no qual permite que o 
trabalhador seja chamado para prestar 
serviços em períodos alternados, rece-
bendo apenas pelo tempo efetivamente 
trabalhado (Lei 13.467/2017);

 Contrato de Trabalho em Regime 
de Teletrabalho (Home Office): Essa 
nova modalidade contratual, também 
foi inserida recentemente pela Lei 
13.467/2017, e visa resguardar os di-
reitos dos trabalhadores que exercem 
suas atividades profissionais em um 
local remoto (fora das dependências 
do empregador). A contratação nessa 
modalidade deve ser expressa na carteira 
de trabalho do empregado, havendo 
destaque para a forma de contratação 
por jornada ou produção; especificar 
as atividades desenvolvidas e a forma 
de controle de jornada;

A ausência de um contrato de 
trabalho formal pode acarretar várias 
complicações para o empregador, tais 
como: - Reconhecimento da relação 

As modalidades de contrato de 
trabalho e as consequências de 
sua ausência, segundo à CLT

de emprego e anotação do contrato de 
trabalho: Atualmente a CLT, determina 
que qualquer modalidade contratual de 
trabalho, deve ser anotada na CTPS do 
empregado no prazo de 05 dias úteis 
(artigo 29 da CLT); - Ação Trabalhista, 
multas e penalidade: A ausência do re-
gistro contratual, pode resultar em Ação 
Trabalhista movida pelo empregado que 
irá pleitear o reconhecimento do vínculo 
empregatício, bem como o pagamento 
das verbas salariais e rescisórias, sem 
contar nas multas administrativas (valor 
de R$3.000,00 por empregado – em 
caso de Empresa de Grande Porte 
(Limitada); e R$800,00 por empregado 
– em caso de ME ou EPP), conforme 
o artigo 29-A e §1º da CLT; - Encargos 
trabalhistas: O empregador pode ser 
considerado responsável por todos os 
direitos trabalhistas, tais como: anotação 
do contrato de trabalho, recolhimentos 
previdenciários, aviso prévio, férias+1/3, 
13º salário, FGTS+40% e outros, ob-
viamente que sendo comprovado pelo 
trabalhador a existência de um vínculo 
empregatício na Justiça do Trabalho.

A atual jurisprudência dos Tribunais 
Superiores do Trabalho, entendem que 
o vínculo empregatício com o dever 
de anotação do contrato de trabalho e 
direito aos demais consectários legais 
(verbas salariais e rescisórias), decorrem 
quando o empregado labora mais de 
duas vezes na semana para o mesmo 
empregador em período contínuo (prazo 
indeterminado), cumpre horários fixados 
e recebe ordens do empregador.

Portanto, se você está tendo seus 
direitos contratuais descumpridos, 
procure um Advogado Trabalhista de 
sua confiança e faça valer seus direitos 
perante à Justiça do Trabalho.

Dr. Daniel Alonso Machado Júnior
OAB/SP 334.507

Tem jeito de algo que já 
é bom ficar ainda melhor? 
A Fred’s Presentes é uma 
prova que sim. A proprietária 
Ana Helena Dezolt Parro, 
filha do saudoso fundador 
José Frederico Dezolt, 
repaginou a loja que foi 
reinaugurada na tarde de 
ontem, dia 13. 

Muitos amigos, clientes 
e familiares prestigiaram o 
evento e teceram elogios 
ao novo visual da Fred’s, 
que continua com a tradição 
e qualidade impecáveis 
dos produtos: semijoias, 
bijuterias finas, artigos de 
decoração e muito mais. 

“Para mim é uma felici-
dade imensa manter vivo o 
legado do meu pai através 
da Fred’s Presentes, que 
tem uma história linda que 
começou há 45 anos, desde 
fevereiro de 1979 quando 
a loja foi inaugurada em 
Colina. Agradeço os co-
linenses pela fidelidade, 
confiança e preferência 
ao longo destes anos. 
Nossos produtos acom-
panham as tendências e 
inovações do segmento, 
mas não abrimos mão da 
qualidade e da tradição que 
conquistamos nestas mais 
de quatro décadas dessa 
história de sucesso. Muito 
obrigada a todos”, declarou 

Família mantém vivo legado do 
fundador da Fred’s Presentes 

Reinauguração apresentou visual 
moderno e muitas novidades

Ana Helena. 
A proprietária agrade-

ceu também à mãe Lígia, 
o marido Luiz Henrique e 
toda a família pelo apoio, 
incentivo e encorajamento. 
Na reinauguração foram apre-
sentadas muitas novidades 
para a temporada natalina, 
que está começando. 

A HISTÓRIA 
Nos 45 anos de exis-

tência, o fundador esteve 
à frente da loja por 35 anos 
e a filha assumiu a direção 
há 10 anos. Além do apoio 
da mãe Lígia Helena e 
da família, Ana Helena 
trabalha junto com a irmã 
Gabriely que a auxilia na 
administração da loja. 

“Sempre acompanhava 
meu pai, adorava fazer com-
pras com ele. Admirava seu 

jeito de trabalhar. Quando 
ele ficou doente eu e meu 
marido começamos ajudá-lo 
mais. Com a sua morte, 
abandonei minha carreira 
profissional como enfermeira 
para comandar a Fred’ s 
Presentes e perpetuar esse 
legado tão importante para 
a nossa família, pois sabe-
mos que é isso que nosso 
pai desejava. A loja é uma 
maneira de mantermos viva 
a memória dele, que foi um 
comerciante apaixonado 
pelo seu negócio”, conclui 
a proprietária. 

A Fred’s Presentes, 
que continua na Av. Rui 
Barbosa nº 470, convida 
o público para conhecer 
o novo visual da loja e se 
surpreender com as muitas 
novidades. 

Foi lançada na sexta-feira, 
dia 8, a campanha “Papai Noel 
dos Correios” que completa 
35 anos de existência neste 
ano. A grande corrente de 
generosidade e solidariedade 
conta com a ajuda de milhares 
de padrinhos e madrinhas 
de todo o Brasil para adotar 
as cartinhas das crianças 
e fazer a magia natalina 
acontecer. 

Alunos do 1º ao 5º ano 
do Ensino Fundamental da 
rede pública e de instituições 
parceiras, como creches, 
abrigos e núcleos socioe-
ducativos, como também 
crianças da sociedade, 
com até 10 anos  e em 
situação de vulnerabilidade 
social, devem escrever as 
cartinhas e enviá-las até o 

A magia do Natal começou 
com a campanha dos Correios 

Cartinhas devem ser enviadas até 
6 de dezembro para adoção 

dia 6 de dezembro para o 
blog da campanha (https://
blognoel.correios.com.br/
blognoel/index.php).

As cartas com endereço, 
telefone e foto da criança não 
serão aceitas. A identificação 
é realizada no momento do 
cadastro e não é divulgada 
aos padrinhos. Cada criança 
pode participar com apenas 
uma cartinha. O envio é 
fácil, basta tirar uma foto 
da cartinha manuscrita, de 
maneira que o Papai Noel 
consiga ler e entender o 
pedido. Depois basta cli-
car em cadastrar a carta, 
preencher corretamente o 
formulário e enviar. 

As instruções para o 
envio das cartinhas estão 
todas detalhadas no blog 

para adoção dos padrinhos 
e madrinhas. Qualquer 
pessoa pode participar da 
campanha e fazer a alegria 
de uma criança. 

Tanto a adoção como o 
recebimento dos presentes 
deve ser feita até o dia 13 
de dezembro. A agência 
dos Correios de Colina e 
Jaborandi  são pontos de 
entrega dos presentes, 
que serão entregues pela 
empresa. Até o fechamento 
desta edição, crianças dos 
dois municípios, com idade 
que varia de 1 a 7 anos, já 
tinha enviados as cartinhas 
com os pedidos que são 
variados: maleta de pintura, 
caixa de som, videogame, 
fogãozinho, roupas, garrafa 
de água, etc. 
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Notícias da Paróquia
Dia 14 – Quinta-Feira 
20h – Missa na comunidade São Sebastião 

Dia 15 – Sexta-Feira 
19h30 – Missa com os sacramentos de Iniciação Cristã na Matriz

Dia 16 – Sábado
19h – Missa na Matriz

Dia 17 – Domingo
08h – Missa na Matriz
09h30 – Missa com encerramento da 2ª Etapa de Catequese na Matriz
10h30 – Batizados na Matriz
19h – Missa na Matriz    

Dia 19 – Terça-Feira
19h30 – Procissão e Missa na comunidade Santa Izabel – CDHU 2

Dia 20 – Quarta-Feira - DIA DA CONSCIÊNCIA NEGRA
19h30 – Missa com Novena na Matriz
20h – Reunião dos Catequistas no Lar Paroquial

 “A VINDA DE JESUS É O CHAMADO DE ESPERANÇA”

A proximidade da conclusão de mais um ano litúrgico, carrega a marca escatológica, ou 
seja, dos acontecimentos últimos e definitivos da vida. A literatura apocalíptica, com imagens 
envolvidas em mistério, sugere que nem tudo pode ser lido de maneira superficial, senão com 
cuidado, discernimento e aprofundamento, par desvelar o sentido mais próximo do real.

O chamado a esperança vem marcado, na leitura de Dn 12,1-3 – pelo primeiro anúncio da 
ressurreição do Antigo Testamento. O verbo utilizado é “despertar”. Viver desperto, significa viver 
uma vida alerta, vigilante, atenta aos sinais dos tempos, para manter-se fiel no caminho da justiça. 

O Evangelho de Mc 13,24-32 – utiliza a parábola da figueira para anunciar que, assim como 
a chegada do verão pode ser percebida pelas folhas verdes, o Filho do Homem “está perto”, 
e já se pode perceber seus sinais. A proximidade da parusia, da segunda vinda de Cristo, não 
deve ser motivo de medo nem desespero, mas sim de saudável confiança em que tudo está 
destinado à vitória de Jesus Cristo, à vitória do bem e do amor!

A garantia, segundo o autor da carta aos Hebreus 10,11-18 – é que o sacrifício de Cristo 
na Cruz, ponto alto do seu sacerdócio, colocou o mal, os inimigos, “debaixo dos seus pés”.

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

Santa Teresinha do Menino 
Jesus, ou Teresa de Lisieux, é 
uma das santas mais queridas 
e veneradas no mundo. Sua es-
piritualidade, conhecida como "A 
Pequena Via", oferece um cami-
nho simples, mas profundo, para 
aqueles que buscam se aproximar 
de Deus através da humildade, 
do amor e da confiança total em 
sua misericórdia.

Nascida em Alençon, na França, 
em 1873, Teresa ingressou no 
Carmelo de Lisieux aos 15 anos, 
onde viveu até sua morte aos 24 
anos. Durante essa curta vida, 
escreveu reflexões espirituais 
que se tornaram referência de 
fé e santidade para os cristãos. 
Sua mensagem é uma lembran-
ça poderosa de que a santidade 
não depende de grandes feitos, 
mas de pequenos gestos feitos 
com amor.

A "Pequena Via" de Santa 
Teresinha nos convida a viver 
com humildade, aceitando nossas 
limitações e fraquezas, e ofere-
cendo cada ato a Deus como um 
presente de amor. Ela acreditava 
que, ao invés de tentar grandes 
sacrifícios, deveríamos buscar 
a santidade em nosso dia a dia, 
vivendo com simplicidade, como 
crianças que confiam plenamente 
em seu Pai. Essa confiança se 
reflete em sua famosa frase: “Tudo 
é graça.” Para Santa Teresinha, 
até as dificuldades e sofrimentos 
eram oportunidades de se apro-
ximar de Deus.

A santa carmelita também nos 
ensina sobre a espiritualidade da 
"infância espiritual". Em um mun-
do que valoriza a complexidade, 

Santa Teresinha: 
A Espiritualidade da Pequena Via

Santa Teresinha nos relembra a 
importância de viver com um co-
ração puro, capaz de ver o amor 
de Deus nas pequenas coisas. 
Sua espiritualidade nos mostra 
que o caminho para a santidade 
está disponível a todos, indepen-
dentemente de nossos talentos, 
forças ou status.

Canonizada em 1925 e pro-
clamada Doutora da Igreja em 
1997, Santa Teresinha continua 
a inspirar cristãos no mundo 
inteiro com seu testemunho de 
amor e confiança incondicional 
em Deus. Que a "Pequena Via" 
seja um lembrete para cada um 
de nós de que o amor, vivido em 
simplicidade e humildade, é o 
verdadeiro caminho para a paz 
e a união com Deus.

Santa Teresinha, rogai por nós!

Faleceu no último final 
de semana o ex-prefeito 
de Colina João Henrique 
Paro Júnior, aos 75 anos. 
Ele residia na cidade 
de Canarana, no Mato 
Grosso, onde seu corpo 
foi sepultado. A causa da 
morte não foi divulgada.

“Janjão”, como era 
conhecido, foi eleito 
vice-prefeito da cidade 
nas eleições de 1996, 
na chapa encabeçada 
por Oscar Barcellos 
Netto. Com a cassação 
de Oscar, em março de 
2000, ele assumiu a 

Morre o ex-prefeito "Janjão"
prefeitura até dezembro 
daquele ano, ocupando 
o cargo por pouco mais 
de 9 meses.

No pleito daquele 
ano se candidatou a 
prefeito e obteve 3.890 
votos (39.42%), fican-
do em segundo lugar 
na disputa que teve 5 
candidatos.

O ex-prefeito residia na 
cidade mato-grossense 
desde 2003, onde era 
proprietário de uma 
fazenda de pecuária. 
Deixa esposa, um casal 
de filhos e neto.

Nascido em 18/06/1949, 
João Henrique Paro Júnior 
foi prefeito de Colina por 
9 meses.

A Missa Guadalupe 
e Colina Atlético/Asso-
ciação Dragão Branco 
mudaram a data dos 
sorteios das campanhas 
em virtude do feriado de 
20 de novembro, Dia 
Nacional de Zumbi e 
da Consciência Negra. 

A data era considera-
da feriado somente em 

Feriado muda data de sorteios
alguns estados e cerca 
de 1.200 cidades através 
de leis municipais mas, 
com a sanção de lei pelo 
presidente Lula em 2023, o 
feriado tornou-se nacional 
a partir deste ano. 

A data relembra a 
luta dos escravos e a 
morte de Zumbi, que 
comandou o Quilombo 

dos Palmares, em 20 
de novembro de 1695. 
Desde 2003 as escolas 
são obrigadas a incluir 
o ensino de história e 
cultura afro-brasileira 
na grade curricular. 

SORTEIOS 
Os R$ 17.100,00 em 

vale-compras da Missão 
Guadalupe serão sor-
teados na quinta-feira 
(21/11) e para concorrer 
é preciso estar com o 
carnê em dia. O sorteio 
da campanha “Adote um 
Idoso” foi transferido para 
o dia 27 de novembro. 

Pe. Luis Fernando Matos
Pároco da Paróquia São Gabriel 

Arcanjo de Jaborandi
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O Brasil recebeu na 
última segunda-feira, 
dia 11, o certificado de 
eliminação da filariose 
linfática — conhecida 
como elefantíase — do 
território nacional.

O documento, entre-
gue pela Organização 
Mundial da Saúde (OMS) 
e Organização Pan-Ame-
ricana de Saúde (Opas), 
foi recebido pela ministra 
da saúde, Nisia Trindade.

Brasil é declarado como país 
livre da elefantíase

Nísia já havia recebido 
a certificação no fim de 
setembro. O certificado 
também já havia sido 
apresentado ao presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva 
em outubro. A cerimônia 
desta segunda formaliza, 
então, o título.

Os certificados de 
eliminação significam 
que, depois de ações 
governamentais, um local 
não registra mais casos de 

uma doença específica.
Não quer dizer que a 

enfermidade não pode voltar. 
Isso porque a "causa", ou o 
"agente", da doença ainda 
existe. Com a eliminação 
de casos e das causas, é 
alcançada a erradicação.

De acordo com o Ministério 
da Saúde, o último caso 
de elefantíase no Brasil 
foi registrado em 2017, 
na região metropolitana 
do Recife (PE).

O tom avermelhado 
e alaranjado dos flam-
boyants está colorindo a 
paisagem com a florada 
das árvores, que dão 
um espetáculo todos 
os anos. A cor intensa 
e viva prende a nossa 
atenção e é impossível 
não se encantar com 
a beleza da natureza. 

Como o período de 
floração começou em 
outubro e se estende 
até dezembro seremos 
presenteados por mais 
algum tempo com as 

O espetáculo dos flamboyants 

flores, que formam 
grandes cachos. Há 
árvores cobertas de 
flores que mais pare-

cem um vaso gigante 
de tão lindas. Admire 
e se encante você 
também! 

O comércio fica fe-
chado nesta sexta-feira, 
dia 15, feriado nacional 
em que se comemora os 
135 anos da derrubada 
da Monarquia e instau-
ração da República no 
Brasil. Essa é uma das 

Comércio fechado amanhã
datas mais importantes 
da história brasileira, 
que marcou um novo 
ciclo para a nação 
com a implantação de 
um novo sistema de 
governo. 

No feriado da Cons-

ciência Negra, na pró-
xima quarta-feira, dia 
20, o funcionamento 
das lojas foi autorizado 
por decreto das 9 às 
13 horas. O horário es-
pecial de Natal começa 
no dia 7 de dezembro. 

Neste domingo, 
17 de novembro, é a 
data da mobilização 
da “Caminhada Pas-
sos que Salvam” para 
conscientização dos 
sinais e sintomas do 
câncer infantojuvenil. 
O diagnóstico precoce 
aumenta as chances de 
cura em 70% dos casos, 
afirmam os especialistas. 

A redação manteve 
contato com as enti-
dades que costumam 
promover o evento em 
Colina, mas nenhuma 
confirmou a realização 
no município, que teve 
a 1ª edição em 2012. 

Caminhada “Passos que Salvam” 
só em Barretos

O Instituto Nacional 
de Câncer (INCA) estima 
que no triênio 2023/25 o 
Brasil terá 7.930 novos 
casos da doença em 
crianças e adolescentes 
por ano. Infelizmente 
muitos pacientes per-
dem a vida ou sofrem 
sequelas, algo que 
poderia ser evitado com 
o diagnóstico precoce. 

A caminhada em 
Barretos saíra às 8h do 
Hospital de Amor Infan-
tojuvenil em direção ao 
North Shopping Barretos 
com muitas atrações 
durante o percurso, 
como “Palhaços da 

Alegria” e a presença 
do Papai Noel.  Na 
chegada ao centro de 
compras barretense os 
participantes recebem 
lanches, podem concor-
rer ao sorteio de vários 
brindes e assistem à 
apresentação de dança. 
Os interessados em par-
ticipar podem adquirir a 
camiseta da campanha 
e contribuir com esta 
causa tão importante 
no bazar do Hospital 
de Amor de Barretos. 
Para saber mais ligue: 
(17) 3321-6600 (ramal 
7120) ou (17) 98114-
9434 (WhatsApp). 

A cirurgia refrativa, também 
conhecida como cirurgia de 
correção de grau, tem sido 
indicada para os pacientes 
que desejam fazer as ativida-
des do cotidiano com menor 
dependência do uso de óculos 
ou lentes de contato. Isso por-
que o procedimento cirúrgico 
corrige o grau ocular causado 
pela miopia, hipermetropia ou 
astigmatismo.

Existem dois tipos de cirur-
gias refrativas mais comuns:

cirurgia a laser PRK, cirurgia 
a laser LASIK .

Como é a cirurgia refrativa 
a laser PRK?

Uma das formas de fazer a 
cirurgia de correção de grau 
a laser é com o método PRK. 
Com essa técnica, o oftalmo-
logista faz uma raspagem na 
parte externa da córnea do 
paciente e aplica o laser para 
executar a correção do grau 
do paciente .

Como é a cirurgia refrativa 
a laser LASIK?

Na cirurgia a laser LASIK o 
oftalmologista realiza uma aber-
tura na camada mais externa 
da córnea do olho e, através 
dessa passagem, o laser faz 
a correção do grau ocular do 
paciente.

Qual tipo de cirurgia refra-
tiva é mais indicado?

A definição da cirurgia refrativa 
mais indicada é sempre feita 
por um médico oftalmologista, 
através de exames oftalmoló-
gicos complementares.

Cirurgia refrativa: como é 
o pós-operatório?

A recuperação da cirurgia 

refrativa é diferente para cada 
paciente. A cirurgia PRK costuma 
ter uma recuperação um pouco 
mais lenta e mais dolorida.

A recuperação total da visão 
acontece cerca de três meses 
depois da cirurgia, mas a esta-
bilização da visão do paciente 
pode ocorrer antes. Em geral 
deve-se evitar grandes esforços 
nas primeiras duas semanas 
após a cirurgia refrativa.

Em alguns casos, o paciente 
deverá usar lentes de contato 
terapêuticas e colírios para que 
os olhos se recuperem bem e 
o indivíduo consiga fazer as 
atividades e voltar à rotina 
normalmente.

 Marque uma consulta no 
Centro Médico Colina com Dr. 
Fernando Penna, t i re suas 
dúvidas.

Dr. Fernando Penna
CRM 128.451

Cirurgia de correção de grau,
qual a mais indicada?

A natureza sempre nos surpreende e encanta.
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COZINHEIRA MATA COMPANHEIRO A FACADAS 
Uma mulher matou o companheiro a facadas na 

Rua Liberdade, bairro São Benedito, em Jaborandi, 
na noite do dia 6. O trabalhador rural Guilherme Silva 
Mendes, de 20 anos, foi encontrado caído duas casas 
para frente da sua e o óbito foi constatado pela equipe 
do Samu. A autora, uma cozinheira de 29 anos, já 
havia sido conduzida aio plantão policial em Barretos 
quando os PMs Evangelista e Coquelet chegaram. 
Uma testemunha, vizinho da vítima, relatou não ter 
presenciado os fatos, mas ouviu uma discussão 
entre o casal e posteriormente o trabalhador passou 
correndo pelo corredor em direção à rua, deixando um 
rastro de sangue. O crime foi cometido em um quintal 
com quatro casas. Populares informaram que o casal 
brigava diariamente e a vítima fazia uso constante de 
bebida alcoólica. A cozinheira informou na delegacia 
que estava com os quatro filhos pequenos quando o 
marido chegou pedindo o cartão que não estava com 
ela, ficando alterado e se apossando de duas facas 
para golpeá-la. Um dos golpes atingiu a geladeira. Foi 
quando a autora se apoderou de uma faca e atingiu 
o companheiro. Ela disse que os dois estavam em 
processo de separação e no dia 20 estaria indo em-
bora para o Piauí. As crianças foram entregues para 
amigos da família e a cozinheira presa na cadeia 
feminina de Bebedouro.

LADRÃO ROUBA IDOSO 
Na manhã do dia 7, por volta das 7h, um homem 

de 79 anos, foi à rodoviária para pegar um boleto com 
um conhecido e realizar o pagamento. Ele colocou o 
boleto dentro de uma sacola, onde havia a quantia de 
R$ 1.122,00 e se dirigiu em direção ao centro, mas 
quando estava próximo ao Colina Atlético um ciclista 
arrancou a sacola de suas mãos e fugiu. O idoso 
retornou à rodoviária e uma pessoa o informou que 
assim que saiu do local um homem de bicicleta foi na 
mesma direção, parecendo estar seguindo a vítima. 

INDICIADO PRESO POR USO 
INDEVIDO DE CARTÃO 

Uma varredeira de 34 anos perdeu o cartão bancá-
rio, de aproximação, no dia 9 na rua e imediatamente 
começou a receber notificações de compras no celular 
de R$ 19,99 e R$ 81,99. Então acessou o aplicativo e 
bloqueou a modalidade de compra por aproximação, 
sendo que chegaram em seu telefone novas tentativas 
de compras em supermercado da Av. Luiz Lemos de 
Toledo. Imediatamente ela foi até o estabelecimento 
e encontrou o indiciado tentando efetuar o pagamento 
de uma caixa completa de leite no valor de R$ 71,88, 
informando que o cartão pertencia a ela, que o havia 
perdido e não tinha autorizado o autor a usá-lo. A 
trabalhadora pediu ajuda do gerente e a polícia foi 
acionada. O indiciado admitiu ter encontrado o cartão 
e o usado para fazer compras. O indiciado de 28 anos 
foi preso em flagrante por furto mediante fraude e o 
cartão devolvido à vítima.

VEÍCULO APREENDIDO 
A PM compareceu na tarde do dia 4 na Rua 7 do 

Jardim Santa Lúcia, onde havia um Fiat/Strada, ano 
2011, estacionado com os bancos queimados. Os 
PMs Rezende e Almeani mantiveram contato com 
o proprietário, que informou que veículo estava na 
garagem. Isso gerou estranheza dos policiais que ao 
verificaram o motor identificaram tratar-se de outra 
Strada, roubada em São José da Bela Vista no mês 
de setembro. O veículo foi apreendido e encaminhado 
ao pátio para perícia. 

PERSEGUIÇÃO 
Uma jovem de 22 anos registrou ocorrência na 

delegacia de Jaborandi relatando que desde os 14 

anos o vizinho a persegue e que já tentou se aproximar 
dela de várias maneiras. Na noite do dia 3, o autor de 
32 anos foi até à residência da vítima com uma faca 
a ameaçando e sua família. Ele foi embora correndo 
quando uma testemunha apanhou um pedaço de 
madeira. 
ADOLESCENTES IMPORTUNADAS POR INDIVÍDUO 

Um conselheiro tutelar compareceu na delegacia 
relatando que no mês de outubro uma adolescente 
de 13 anos e uma amiga foram importunadas por 
um indivíduo desconhecido, que também passou 
a segui-las com o carro. As adolescentes ficaram 
bastante assustadas. Uma delas disse que esta não 
é a primeira vez que o mesmo indivíduo faz isso. A 
adolescente de 13 anos contou que um dia estava 
indo para a aula de música no Centro de Educação 
Complementar (Super-Center), quando o mesmo 
homem mexeu com ela e contou tudo para a mãe, 
que foi até o local e não encontrou o autor. A ocor-
rência foi registrada no dia 7. 

APREENSÃO DE DROGA  
Na tarde do dia 2, a PM de Jaborandi apreendeu na 

Rodovia Antônio Bruno, que liga Colina a Jaborandi, 
uma sacola com 17 cápsulas de cocaína (30g) e 4 
pedras de crack (1g). O denunciante informou que no 
dia anterior presenciou os ocupantes de um veículo 
Uno, perseguido pela polícia, arremessarem a droga 
na estrada. 

SUSPENSÃO DE ALUNO 
Um aluno foi suspenso das aulas depois de ter 

saído da sala sem autorização e danificado o hidrante 
com um soco. A retornar a sala deu mais um soco na 
janela, quebrando o vidro. A direção fez contato com 
a mãe, advertiu o aluno verbalmente e o penalizou 
com a suspensão. 
PANORAMA POLICIAL REGIONAL 
ADOLESCENTE MORTA COM TIRO NO OLHO

Uma adolescente de 15 anos foi morta com um 
tiro no olho na madrugada do dia 7 no bairro Vida 
Nova, em Barretos, onde trabalhava como cuidadora 
de um bebê. Quando a PM chegou à residência da 
moradora, uma operadora de caixa de 21 anos, a 
vítima estava sendo socorrida pela equipe do Samu. 
A médica confirmou a morte da adolescente e seu 
corpo foi encaminhado à UPA. A moradora da casa, 
arrolada como testemunha, relatou que a vítima devia 
para traficantes por ser usuária de drogas. Ela contou 
ainda que ouviu um barulho no interior do imóvel e 
viu a jovem deitada no sofá já com sangue e entrou 
em desespero, acionando a polícia. A Polícia Civil 
de Barretos, através da DIG e da DISE, esclareceu 
em menos de 12 horas o homicídio que contou com 
informações essenciais da Polícia Militar. O crime foi 
praticado pelo cunhado da vítima, de 19 anos, que já 
possui passagem por tráfico e está foragido. 

FEMINICÍDIO EM BARRETOS 
Na manhã do dia 4, uma mulher de 56 anos foi 

encontrada morta em sua casa, no bairro América 
em Barretos, com golpes de faca em diversas partes 
do corpo, principalmente no pescoço. A delegada 
da DDM, Denise Paro, informou que os policiais 
perceberam diversas facadas pelo corpo, mas que o 
número será conhecido após realização de perícia. 
A faca, utilizada no crime, ainda não foi apreendida. 
“As circunstâncias indicam que a vítima tentou se 
defender. Familiares disseram que o relacionamento 
dela com o companheiro, de 70 anos, foi tranquilo no 
início, mas recentemente havia episódios de discus-
são, principalmente por ciúmes, mas sem agressões 
físicas”, relatou a delegada. A Polícia Civil instaurou 

inquérito e está ouvindo testemunhas para apurar a 
autoria e as circunstâncias do feminicídio.  

FERIDOS EM RIO PRETO 
Uma parte da passarela que estava em construção 

sobre a linha férrea desabou no dia 6, em Rio Preto, 
deixando quatro feridos. O Corpo de Bombeiros prestou 
socorro às vítimas, dentre os quais funcionários da 
empresa responsável pela obra que foi interditada pela 
Defesa Civil. A Rumo, responsável pela linha férrea, 
informou que uma peça teria se soltado, cedendo 
parte da estrutura. A Polícia Civil instaurou inquérito 
para investigar o que provocou o desabamento e se os 
funcionários trabalhavam em condições adequadas. 

VENDA ILEGAL DE ARMAS E MUNIÇÕES 
Duas pessoas, de 32 e 57 anos, foram presas por 

suspeita de venda ilegal de armas no dia 4, em Olímpia. 
As prisões resultaram de investigação contra o comércio 
irregular de armamento. A Divisão Especializada de 
Investigações Criminais de Rio Preto, em conjunto com 
a 3ª Delegacia de Homicídios, procura esclarecer a 
ligação dessas armas com crimes como assassinato. 
Nas buscas em dois endereços os policias, munidos de 
mandados judiciais, apreenderam uma pistola calibre 
.380, carregadores e diversas munições para armas 
de grosso calibre, inclusive para fuzil e documentos 
das possíveis vendas ilegais. 

APREENSÃO DE DROGA 
A Polícia Civil de Barretos, por meio de investiga-

dores da DIG e DISE, apreendeu na manhã do dia 8 
drogas e materiais utilizados para o tráfico no conjunto 
habitacional Vida Nova, em Barretos. Durante diligên-
cias para esclarecimento de um homicídio, os policiais 
encontraram dentro de uma geladeira três porções de 
maconha (402,14g), bem como utensílios usados no 
preparo, além de uma embalagem com substância 
em pó (34,56g). Na ação foi encontrado um cartucho 
deflagrado de munição calibre 38. 

PESCADORES AUTUADOS 
Um pescador profissional de Jaborandi foi autuado 

no dia 6 em R$ 1.450,00 pela Polícia Ambiental por 
não possuir declaração de estoque dos 22,5 quilos 
de pescado nativo apreendido e doado à entidade. 

Outro pescador profissional, desta vez de Barretos, 
foi autuado em R$1.788,00 pela mesma infração. Os 
39,4 kg de pescado nativo armazenados no freezer 
também beneficiaram entidade assistencial. 

PRISÃO DE SUSPEITO EM 
FURTO DE CAMINHÕES 

Um homem de 52 anos foi preso no dia 11 sus-
peito de integrar uma associação especializada em 
furto de caminhões. A prisão temporária foi cumprida 
em Frutal-MG após intensa investigação do possível 
envolvimento do suspeito em uma série de furtos co-
metido em Barretos nos últimos meses. Um caminhão 
Mercedes-Benz, furtado em setembro num posto de 
combustíveis às margens da Rodovia Faria Lima, em 
Barretos, foi recuperado parcialmente desmontado.  O 
caso segue sob investigação para identificar outros 
possíveis integrantes da associação criminosa. A ope-
ração da Polícia Civil de Barretos, por meio da Dig e 
Dise, contou com o apoio da Polícia Civil de Frutal-MG.

ACIDENTE DEIXA OITO FERIDOS  
Oito pessoas ficaram feridas, incluindo três crianças, 

em acidente ocorrido na noite do dia 8 na Rodovia Faria 
Lima, em Barretos. A condutora do Palio, de Planura, 
trafegava entre Colômbia/Barretos, quando por causa 
da chuva o veículo rodou na pista e ficou parado na 
pista, sendo colhido por um Celta que seguia no sen-
tido contrário. As vítimas foram socorridas pelo Samu 
e Corpo de Bombeiros à Santa Casa de Barretos. As 
crianças tiveram ferimentos leves. 
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Hoje 
Graziela Carla Furini 

Gabriela Ikuma Pezzim 
Dia 16 

Marina Rodrigues da Silva 
Santos 

Cláudio Fernandes 
Seula Luzia Lima da Costa 
Maria Aparecida Cordioli 

Dia 17 
Maurício Pinto Neto 

Maria Lúcia Gomes 
Ernesto Poliselli Neto 

Dia 18 
Daniel do Nascimento

Larissa Daher 
Dia 20 

Fernando Zanola Zeitum 
Larissa Rosa Fernandes 

Mazivieiro 
Renê Rodrigues O. Silva 

Frederico Renê de Salvi Piai

Adilson Soares Barbosa 
Kátia Castelli Barbarotto 

Igor Inácio Neves 
Aniversários de 

casamento 
Amanhã 

Fernando Melo Filho/
Eliane 
Dia 18 

José Acácio Rimi/
Sandra Magali 

O grupo de amigos celebrou no domingo, em Olímpia, não só os 80 anos de Adilson Sturaro, 
mas também as memórias e conquistas vividas ao seu lado. Foi um dia de muita alegria, 
histórias para relembrar e de cultivar as amizades de longa data. Parabéns Dr. Adilson! 

Empreendedoras de Colina participaram na última semana, de 4 a 9 de novembro 
do Empretec, treinamento focado no desenvolvimento do comportamento em-
preendedor. O evento, realizado no Escritório Regional do Sebrae em Barretos, 
teve parceria do Sebrae-SP, prefeitura barretense e Instituto Credicitrus. 

O coração de
 Antônia Malaman

 Neif, carinhosamente 
conhecida por 

Antonieta, ficou 
imensamente feliz
 com a celebração 
dos seus 90 anos 
de vida no dia 2. 

A festa, com familiares 
e amigos, aconteceu 

na residência do casal 
Alessandro/Adriana. 

Além de bom de bola, Cláudia Fernandes, o “Saúva”, é um 
homem de família. Neste sábado, ele celebra os 67 anos 
com a esposa Elza e os filhos (Ricardo, Carla e Amanda).

Mãe e filha estão sempre juntas, inclusive na comemo-
ração dos aniversários que são em datas próximas. O 
da Loide foi dia 9 e da Larissa é no dia 20. O melhor 
presente é curtir as datas com a família e os maridos 
Alberto e Pedro. 

Um brinde por mais um ano juntos para Fernando e 
Eliane que amanhã completam 22 anos de casamento 
(bodas de louça).  

A família e o pedal
 são as paixões de
 Adilson Barbosa 

(leia-se Gledan Materiais 
para Construção), que 
faz aniversário dia 20. 
A comemoração com a 

esposa Vilma, familiares 
e amigos está garantida. 

É com esse 
sorrisão que o 

Ernesto comemora 
mais um ano de 

vida neste domingo, 
desfrutando do

 carinho da família e
 da turma de amigos. 

O jantar-show beneficente de Chitãozinho e Xororó, 
que acontece hoje a noite no Centro de Eventos Dr. 
Paulo Prata, em Barretos, terá toda renda revertida 
ao Hospital de Amor. A dupla canta clássicos como 
“Evidências” e muitos sucessos que transcendem o 
tempo e prometem emocionar o público. 
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A Seleção Brasileira 
entra em campo hoje, dia 
14, contra a Venezuela 
pelas Eliminatórias da 
Copa do Mundo de 2026.

O jogo acontece às 18h 
no Estádio Monumental 
de Maturin. Com 52.796 
lugares é o maior estádio 
venezuelano.

Depois de passar por 
momentos ruins na com-
petição, o Brasil venceu 
as duas últimas partidas 
e aliviou a pressão. Hoje é 
o quarto colocado com 16 
pontos, cinco vitórias, um 
empate e quatro derrotas.

Brasil joga hoje pelas 
Eliminatórias da Copa

A Venezuela está na 
oitava colocação com 11 
pontos.

Depois de enfrentar os 
venezuelanos, a Seleção 
Brasileira volta a campo 
na terça-feira, dia 19, às 
21h45, contra o Uruguai, 
na Casa de Apostas Arena 
Fonte Nova, em Salvador.

RODRYGO E 
MILITÃO CORTADOS 

O técnico Dorival Jr. 
teve que realizar dois 
cortes em sua convocação 
original. Rodrygo e Éder 
Militão, ambos do Real 
Madrid, se machucaram 

na partida contra Osasuna, 
pela La Liga.

Rodrygo teve uma 
lesão muscular no reto 
femoral da perna es-
querda. Já o zagueiro  
rompeu completamente 
o ligamento cruzado 
anterior e o menisco do 
joelho direito, devendo 
ficar de fora de toda a 
temporada.

Para os seus lugares, 
o técnico Dorival Júnior 
optou por Gabriel Marti-
nelli, atacante do Arsenal 
e Léo Ortiz, zagueiro do 
Flamengo.

Depois de sete anos, 
o Brasil voltará a ter um 
piloto titular no grid da 
Fórmula 1. A Sauber, 
anunciou, no dia 6 de 
novembro, que Gabriel 
Bortoleto será titular da 
equipe na temporada 
2025 da categoria.

Ele assume a vaga 
de Valtteri Bottas e 
formará a dupla do time 
suíço ao lado de Nico 
Hulkenberg, que deixará 
a Haas rumo ao time 
suíço no próximo ano.

Líder do atual cam-
peonato da Fórmula 2 e 
campeão da Fórmula 3 
em 2023, ele já tem 30 
pontos da superlicença 
(documento exigido para 
guiar na categoria) e, 
mesmo que não leve o 
título da F2 deste ano, 
conseguiria os dez res-
tantes só por terminar a 

Brasil voltará a ter piloto na Fórmula 1

temporada, ao menos, 
em sexto lugar.

O paulista de 20 
anos será o 32º piloto 
brasileiro na história da 
Fórmula 1, o primeiro 
desde Pietro Fittipaldi, 
que substituiu Romain 

Grosjean nos GPs de 
Sakhir e Abu Dhabi após 
o grave acidente do 
franco-suiço em 2020, e 
o primeiro desde Felipe 
Massa, em 2017 - quando 
se trata de temporadas 
inteiras.

Bortoleto será titular da Sauber em 2025.

O Flamengo con-
quistou pela quinta 
vez a Copa do Brasil. 
Depois de vencer o 
jogo de ida por 3 a 1, 
no Maracanã, o Mengão 
venceu o Atlético-MG 
no jogo de volta por 
1 a 0, no domingo, e 
ficou com a taça.

Na partida dispu-
tada na Arena MRV, 
o Galo tentou partir 
para cima para tirar 
a desvantagem no 
placar, mas não con-
seguiu marcar e ainda 
cedeu espaço para os 
contra-ataques do rival, 

Flamengo é pentacampeão 
da Copa do Brasil 

que só não marcou em 
várias oportunidades 
graças a boa atuação 
do goleiro Everson.

Porém, aos 37' da 
segunda etapa, o ca-
misa 1 nada pôde fazer 
quando Gonzalo Plata 
saiu cara a cara com 
ele e deu um toquinho 
por cima para fazer o 
gol que deu o título ao 
Flamengo.

CENAS 
LAMENTÁVEIS
Depois do gol, o 

tempo fechou no es-
tádio. Torcedores do 
Atlético atiraram uma 

bomba no gramado 
que explodiu perto dos 
jogadores do Flamengo, 
e Gabigol foi atingido 
por um copo. O jogo 
ficou paralisado por 
alguns minutos. Com 
o apito final, enquanto 
os rubro-negros come-
moravam no gramado, 
torcedores do Galo 
invadiram e iniciaram 
uma grande confusão.

A Procuradoria do 
Supremo Tribunal de 
Justiça Desportiva 
deve denunciar  o 
clube mineiro pelos 
incidentes.

O presidente da CBF, Edinaldo Rodrigues, entrega a Copa do Brasil para os capitães 
Gerson e Bruno Henrique.

O drama do Santos na 
Série B do Campeonato 
Brasileiro chegou ao fim na 
noite de segunda-feira, dia 
11, ao vencer o Coritiba por 
2 a 0, no Couto Pereira. A 
vitória com gols de Wendel 
Silva e Otero, garantiu 
matematicamente o acesso 
ao time do litoral para a 
elite do futebol nacional. 
O segundo, inclusive, foi 
um golaço de falta.

Rebaixado no ano 
passado, o Peixe repete o 
feito dos rivais Palmeiras e 
Corinthians, que também 
fizeram um “bate e volta” 
na segundona e voltou 
para a Série A um ano 
após a queda.

O Verdão fez isso por 
duas vezes (caiu em 2002 
e voltou em 2003, caiu em 
2012 e voltou em 2013) 
e o Timão caiu em 2007 
e em 2008 conquistou o 
acesso.

Santos está de volta à 
Série A do Brasileirão

Líder da Série B com 
68 pontos, o Santos pode 
garantir o título no próximo 
domingo, dia 17,  se vencer 
o CRB. O jogo acontece 
às 16h na Vila Belmiro.
MAIS DOIS PAULISTAS

 PODEM SUBIR
Além do Santos, que 

já subiu, o estado de São 
Paulo poderá ter mais dois 
representantes na Série 

A do Brasileirão de 2025.
Novorizontino e Mirassol 

precisam de uma vitória 
nos dois últimos jogos para 
garantir o acesso.

O Tigre do Vale joga no 
sábado, em casa, contra 
o Paysandu. A bola rola 
às 17h. 

Já o Leão Caipira joga 
amanhã, fora de casa, 
contra o Operário, às 16h. 

Otero comemora golaço na vitória que trouxe o Santos 
de volta à Série A.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 040/2024
PROCESSO Nº 105/2024

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para a Aquisição parcelada de recarga de 
gás liquefeito de petróleo (GLP) com capacidade de P45kg e P13kg, recarga água 
mineral natural, potável, sem gás com capacidade de 20 litros, água mineral natural, 
potável (com gás e sem gás) em garrafa plástica descartável) de 500ml à 510ml e 
água mineral natural, potável em copo plástico descartável de 200ml para os seto-
res da Prefeitura Municipal de Jaborandi/S.P. VALOR ESTIMADO DO OBJETO: 
R$ 67.843,55 (Sessenta e sete mil, oitocentos e quarenta e três reais e cinquenta e 
cinco centavos); MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO; TIPO: Menor Preço 
Unitário; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: A partir do dia 07 de Novembro 
de 2024 às 17H00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: Às 10H00min do dia 
27/11/2024. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Às 10H00min do 
dia 27/11/2024; LOCAL: http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); 
Informações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de 
Jaborandi/SP, Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-
9999 e (17) 3347-9900, ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojabo-
randi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 07 de Novembro de 2024

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 041/2024
PROCESSO Nº 107/2024

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO PARCELADA DE 
MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA A ATENDER ÀS NECESSIDADES 
DA SECRETARIA DE OBRAS E INFRAESTRUTURA, PELO PERÍODO DE 
12 (DOZE) MESES. VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 5.311.903,45 (Cin-
co milhões, trezentos e onze mil, novecentos e três reais e quarenta e cinco cen-
tavos); MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO; TIPO: Menor Preço Uni-
tário; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: A partir do dia 12 de Novembro 
de 2024 às 17H00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: Às 10H00min do dia 
29/11/2024. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Às 10H00min do 
dia 29/11/2024; LOCAL: http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); 
Informações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de 
Jaborandi/SP, Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-
9999 e (17) 3347-9900, ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojabo-
randi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 11 de Novembro de 2024

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

Tem início neste 
sábado, dia 16, o pro-
jeto “Jaborandi Cidade 
Linda”, promovido pela 
Prefeitura para revitalizar 
e transformar o municí-
pio em um verdadeiro 
cartão postal. 

A ação, com a participa-
ção ativa da comunidade, 
será desenvolvida na 
Rua Inácio Máximo Diniz 
Junqueira, com início às 
8 horas no cemitério. O 
objetivo é que em quatro 
anos a cidade seja pintada 
completamente. 

O 1º mutirão de pintura 

Projeto de pintura de Jaborandi 
começa neste sábado 

de muros e calçadas 
vai colorir, dar espaço 
à arte e à criatividade. 
“Estamos mobilizando 
os alunos e incentivan-
do o voluntariado para 
que todos façam parte 
desta ação para que 
a cidade fique ainda 
mais linda e colorida. 
Convocamos todos os 
cidadãos a participar e 
estendemos o convite 
aos colinenses que se-
rão muito bem-vindos”, 
destacou o prefeito 
Silvinho que também 
estimula as empresas a 

fazer parte do mutirão, 
patrocinando tintas e 
materiais de pintura. 

“Queremos todo 
mundo pintando junto 
para criarmos na ci-
dade um ambiente de 
harmonia, generosida-
de, companheirismo e 
gratidão. Todos vão se 
surpreender com o clima 
de entusiasmo, união e 
alegria”, frisou o prefeito 
que reforça o convite. 
Envie uma mensagem 
(17) 98148-7380 ou 
informe-se pelo fone 
(17) 3347-9900. 

A Casa do Pajé, um 
projeto pioneiro e dedicado 
ao cuidado integral dos 
idosos, está na segunda 
fase de construção, que 
conta com um investimento 
de R$ 1.250.000,00 obtido 
através de convênio. Este 
novo empreendimento 
visa ampliar ainda mais 
as instalações e serviços 
oferecidos, consolidando 
o local como referência 
no cuidado e bem-estar 
da população idosa.

A primeira fase, já 
concluída, trouxe 16 suítes 
que, em breve, estarão 
prontas para receber os 
idosos. Agora, com o 
avanço da obra, a Casa 
do Pajé se prepara para 
inaugurar novas áreas 
que proporcionarão mais 
conforto e atividades para 
os idosos internos e exter-
nos. Entre as novidades 
desta segunda fase estão 
a construção de uma sala 
de jogos, consultórios, uma 
sala de cinema, jardim e 
espaços de recreação, 
além de vestiários para 
funcionários, uma nova 
cozinha e uma sala de 
fisioterapia.

A Casa do Pajé não 
se limita a ser apenas 
um lar para os futuros 
idosos residentes. O local 
funcionará também como 

Casa do Pajé será referência 
no atendimento de idosos

Segunda fase das obras está em ritmo avançado 

um centro de convivência 
diurno para idosos externos, 
oferecendo um ambiente 
seguro e acolhedor onde 
poderão passar o dia, 
participar de atividades 
e receber atendimento 
especializado. Esse 
modelo de atendimento 
diurno permitirá que os 
familiares deixem seus 
entes queridos sob cuida-
dos profissionais durante 
o dia para buscá-los no 
final da tarde, similar ao 
funcionamento de uma 
creche.

Com uma equipe 
médica e de profissionais 
especializados, a Casa 
do Pajé garante que, 
quando estiver em pleno 
funcionamento, oferecerá 
não apenas o cuidado 
básico, mas também o 
suporte necessário para 

atender às necessidades 
físicas, emocionais e 
sociais dos idosos. Este 
projeto representa um 
avanço significativo na 
assistência à terceira 
idade, oferecendo um 
espaço onde os idosos 
poderão viver com dig-
nidade, autonomia e 
segurança.

A segunda fase da obra 
é um marco no compro-
misso da Casa do Pajé 
com a qualidade de vida 
dos idosos, reforçando a 
missão de proporcionar um 
ambiente de acolhimento 
e cuidado para aqueles 
que tanto contribuíram 
para a sociedade. A ex-
pectativa é que, com a 
conclusão desta fase, a 
Casa do Pajé se torne um 
modelo de referência no 
atendimento aos idosos.

Obras estão a todo vapor para iniciar o atendimento 
dos idosos. 

Essa história de 
aventura merece ser 
contada. O engenheiro 
civil Pedro Mathias, de 
Orindiúva, conhecido 
como Pedro Berranteiro, 
está atravessando as 
Américas montado em 
mulas acompanhado 
pelo seu fiel amigo, o 
cão Bastião e o berrante. 

A expedição “Berranteiro 
das Américas” começou 
em agosto, logo após a 
participação na Festa do 
Peão. Pedro e Bastião, 
a bordo de uma F-1000 
rumaram aos Estados 
Unidos, onde as mulas 

Engenheiro e cão atravessam 
as Américas até Barretos

foram domadas pelo 
aventureiro. 

Em outubro a dupla 
iniciou o caminho de volta, 
partindo de Fort Worth, em 
Oklahoma, para chegar 

a Barretos na Festa do 
Peão de 2026. A aventura 
pode render a entrada 
no livro dos recordes, o 
Guinness Book. Vamos 
torcer e aguardar! 

Pedro Berranteiro e o cão Bastião atravessam as Amé-
ricas montados em mulas. 
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Aconteceu no dia 11 de novembro o even-
to Summit de Sustentabilidade 2024 no 
Park Hotel em Barretos, e claro que teve 
a presença de todos os colaboradores da 
Sicredi Aliança PR/SP da região de São 
Paulo e o também o presidente. Na foto 
Tatiane Alfinete, José Eduardo Blasek, 
Laura Marques, Mariani Peguim, Ricardo 
Vitório e Pierre Penteado.

Dia 03 de novembro aconteceu a Missa 
de Todos os Santos na Igreja Matriz de 
Colina onde cada criança representou 
um Santo. Lindo de ver!

Mesmo longe, elas fazem questão de 
estar presente e sempre unidas. Dia 13 
de novembro, Elisa Barcelos completou 
mais uma primavera. Quando está por 
aqui a família faz questão de curtir os dias 
com ela, principalmente as primas Maria 
Fernanda e Gabriella. Felicidades Elisa!!!!


